

Tage mit der Mekakushi Dan!

Humorvolle Kurzgeschichten

Von TeJaKi

Wie ist Schule(/Hölle) so?

Es war ein ganz normaler Tag für die Mekakushi Dan...

Sag mal, wie ist es so in der Schule?", fragte Mary irgendwann. "Eh?", meinten sie alle, über die plötzliche Frage überrascht. "Warum willst du das denn wissen Mary?", fragte Seto die Frage, die wir uns alle stellten. "Nun ja...ich war ja noch nie in einer Schule...deshalb...", murmelte Mary verlegen. "Achso!", sagte Momo und nickte wissend. "Du musst wissen das 'die Schule' nur ein anderes Wort für 'die Hölle' ist, Mary!", fügte sie hinzu. "Die...Hölle?", fragte Mary, Seto mit einem ängstlichen Gesichtsausdruck. "Keine Sorge, Mary! Die Schule ist nicht so schlimm!", erwiderte Seto mit einem Lächeln und tätschelte Marys Kopf. Es sieht so aus, als hätte dies Mary beruhigt. "Ähem...Wie war es so in der Schule? Hattet ihr viele Freunde Seto, Kano und Kido?", fragte sie dann wieder neugierig. Seto erstarrte kurz. "Seto?", murmelte sie und neigte ihren Kopf ein wenig zur Seite. "Wir hatten nicht wirklich Freunde...Aber dafür war Kano ziemlich beliebt! Besonders bei den Frauen!", sagte Seto. "Ernsthaft?!", schrie Momo geschockt. "Unmöglich!!!", meinte Ene mit derselben Reaktion. Auch Mary sah geschockt aus. "Ihr wisst schon das das ziemlich verletzend ist!", sagte Kano gespielt dramatisch. "Aber obwohl er so viele Verehrerinnen hatte, war er mit noch niemanden zusammen!", fügte er hinzu. Kano erstarrte. "Stimmt! Ich bin sicher er hat auch noch nie jemanden geküsst!", gab Momo Seto recht. "Ich wette er ist genau wie Meister noch eine Jungfrau!", erwiderte Ene kichernd. In diesem Moment kam Kido mit einer Schürze rein und fragte "Worüber redet ihr?"

In diesem Moment krallte sich Kano ein Stück ihrer Schürze. Sein Gesicht war vollkommen ernst als er sagte "Kido, ich bitte dich! Nehme mir meine Jungfräulichkeit!"

Im Raum wurde es ganz still. Das einzige was man hörte, war Konoha, wie er Chips futterte. Plötzlich passierte ganz viel auf einmal. Seto starrte Kano mit einem geröteten Kopf an. Mary verstand nicht wirklich worum es ging. Momo schaute Kano mit einem 'Willst-du-dich-umbringen?-Blick an. Hibiya und Konoha ignorierten all das gekonnt. Kido begann Kano wie verrückt, mit einem wirklich rotem Gesicht zu schlagen und Ene begann sich schrottzulachen. "Kido! Bitte nimm mir meine Jungfräulichkeit!", sagte Ene ernst. Kurz darauf fügte sie noch "Ich kann nicht mehr!" hinzu und hielt sich vor Lachen den Bauch. Erst nach 10 Minuten entschärfte sich die Situation ein wenig, da Mary meinte sie hätte eine weitere Frage. "Worum geht es denn?", fragte Seto mit seinem altbekannten Lächeln. "Was bedeutet 'Jungfräulichkeit nehmen'? Ist das ein Spiel? Wenn ja können wir das dann spielen?",

antwortete sie mit einem unbekümmerten Lächeln. Es herrschte Totenstille, welche durch Kanos und Enes lautes Lachen durchbrochen wurde. "Oh.Mein.Gott! Du bist genial Mary! Hahaha!", meinte Ene inzwischen ihres Lachens. Als sie dann noch Setos unglaublich rotes und fassungsloses Gesicht sahen, wurden sie, ob man es glaubt oder nicht, noch lauter.

Was sie nicht wussten, war die Tatsache das Ene das ganze Gespräch aufgenommen hatte!